



# ¡QUETE MUEERDO!

Periódico festivo que muere pero no ladra

Redactor-Adm.: Julio Soriano Torregrosa

Director Honoris Causa: D. JAIME GIL

Redactor-Jefe: Amón Puebe Rico

TIEMPO PROBABLE: Reconciliación entre las nubes y las vinas. (Datos suministrados por el observatorio que tiene Nazario en el Castillo).  
El viña de servicio: Pepito Cremados

Núm. suelto: 10 Cts. Dos, 4 porras, Barberos a domicilio

PRECIOS: Suscripción local, UNA peseta al mes | No local, OTRA pero pagándola antes que luego se olvida | Anuncios, precios típicos

## Un nido de Brujas

Yo no he visto nada extraordinario, ni fantástico, en los bosques; pero esto sí que es bastante regular. De pronto, yendo bajo el palio alzado de los grandes árboles, vi que algo se movía en el corazón de un árbol, y miré. ¡Nunca hubiera mirado! No se me olvida un momento lo que vi y hay días en que tengo eso mas recrudescido que otros. Vi un nido, por cuyo balaustre o balconada, sacaban la cabeza, unas crias de brujas, con sus caras de vieja en la infancia de su vejez; los ojos un poco huevudos, como con la sombra de las gafas, así como en el centro de la nariz, se veía la sombra del montante de las gafas, cria de brujas con cara de pajaros sin ser pajaros.

Sacaban la cabeza por intervalos y me miraban a mi que, parado y pandifuso, contemplaba el hallazgo del nido de brujas, verdadero nido de brujas, inconfundible nido de brujas; en sus vistas amonestradas y con el modo casoso, muy casoso.

Los palitroques, las zarzas del nido, eran mucho mas tupidas y altas que la de los otros nidos.

Voiviendo la cabeza, constantemente, asombrado de haber visto aquello, me rehice al llegar al pueblo; pero no conseguí que nadie me acompañase a buscar y cazar el nido de las brujas.

R. G.

## Teatro C. Segura

El Mejor Teatro de aquí.-Los Watters siguen estando al terminar los pasillos; ¡hay que ver, no los han cambiado!-El Domingo podrá ver todo el que se gaste los cuartos la gran película española.

PEPE-HILLO

Por la tarde, una americana.

El Jueves, PÁSESE, MIRE y ESCUCHE  
Por el celeberrimo TOMASIN

## Un poco de Diccionario

bien tirto o "ciriaco". Una cosa larga, como una estaca y que arizando, se adapta al lomo primorosamente por lo cual es muy peligroso permanecer cerca del portador que si atiza es en el nombre de C. R.

Hartículo.-A esta clase, a la de con h, se referirá el Sr. Molina que hay que llevarlos "firmados por su autor" a la censura; porque a los otros no será...

Hambre.-Producto del árbol "no comer." Es difícil decir nada de esto porque dicen que suena mal, al oído y al estómago. Lo sabemos por experiencia y por que nos lo han contado algunos empleados municipales, rogándonos que recojamos el eco de sus lamen-

tos y haciendo una gavilla con ellos, los dejemos en las Casas del Concejo. (Ca Perico, no). Mientras, desenterrar algunos marraños de las alcantarillas y a comer cerdo arimao se ha dicho.

Para que os puedan pagar invocarle a S. Roquito, que es vuestro patron bendito, y veréis pronto cobrar.

Dios quiera, Dios quiera, que cobréis lo que "sus" deben ya que S. Roquito interviene el "probrico."

Hazaña.-Algo malo hecho con mala saña. Vg.: Lo que a D. José Solá le han hecho ciertos elementos archi-hipocritas. Mas tale no menallo.

Heterodoxo.-Algo camino de lo cual vamos, si los de las velas no cambian de vlamen.

Hartos.-Nos está leyendo este número con tanto escribir "pal en a los narros" y después de esto pedrollico.

Correspondemos guapísimos al saludo de nuestro querido colega ¡ADELANTE!



## PATÁS

"El Hispania se empeña en no vencer al Be-us"

Por telégrafo (De nuestro enviado especial en China)

El viaje: La calle del T. Spuche ofrecía un bello aspecto la mañana del 22 del mes que cursa (1). Las ventanas y balcones aparecían engalanados con los clásicos y típicos "Farolillos a la Veneciana" y el público se arremolina al rededor de un auto, en el cual fuimos ocupando nuestros respectivos puestos. De pronto se

ruido enorme. El agente se puso a vo-  
cante respetable se puso un sombrero y el cocé se puso en marcha. Durante el viaje cambiamos impresiones y hubo quien "cambió la peseta" llegando felizmente a Murcia después de 13 pinchazos

El partido: Empieza el primer tiempo en el campo hay muchas caras amigas y otro tanto de enemigas, también hay guardias de la porra con bigotes y todo. Durante tiempo se regis-

(1) Se llama así al mes de Junio por lo que abundan las diarreas debido a los "aberoques verdes."

traron grandes jugadas; tan grandes que no caben en estas columnas, y para demostrarlo recordemos los célebres versos de M. Negido.

Jugada grande en verdad  
fue aquella grande jugada  
y por ser grande será  
más grande que la Giralda.

Segundo tiempo: Este segundo tiempo tiene las mismas características del primero y siguen habiendo guardias con los mismos bigotes de antes.

Nicasio se luce haciendo la "vela" y el público le aplaude pero él protesta y Redondo que sabe imitar muy bien el caracol de los "segaores; empezó a deleitar al público el cual le aplaude, pero él hizo una "cruz" con los dedos la boca... fue arbitrado por un señor muy guapo con gafas y vestido con un traje de comulgar (daba gusto el verlo)

Comentario final: De todos los "melones" que había en el campo (sin contar al árbitro) el que más perjudicado salió, fue el "esferico" pues sin el meterse con nadie lo trataron toda la tarde a puntapiés.

MANVILLI

## Apoteosis final

Juanillo: Ten paciencia que con el tiempo hasta las verdes caen... y esa ya te dejará tranquilo hombre... cuando no Dores la casa.

A vuelta de correo: El Jueves en la tarde, fuimos testigos de una escena que nos puso los pelos de punta. -Paseaban una pareja de tórtolos por una cierta calle cuando el joven galante le ofreció a su bella acompañante un bonito bastón que lucía en su diestra; ella no menos galante lo aceptó, pero él no se contentó con esto, le pidió a cambio no sabemos que cosa, pero lo que sí sabemos es que ella enarbó el bastoncito de marras y se lo rompió en las costillas del atrevido Don Juan. -Uno que lo vió

-¿Que tal la verbena de San Juan?

-Calla hombre. Divertidísima; aparte de lo que decimos en otro sitio que había, hubo quien se gastó lo menos tres pesetas en carretillas.

-¿En estos tiempos? Ni que fuera el hijo del Alcalde.

-¿Has dicho el hijo del Alcalde? Bien hecho estaría, pero le costó el trueno 100 ptas.

¡No se quejará el pirotécnico!

